



令和 8 年 2 月発行

新しい年を迎えて 1 か月。あっという間ですね。寒さがまた一段と増す季節になりましたが真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたちです。お友だちとの関わりも増え、顔を見合わせたり、真似をしてみて楽しむなど、より関わりを楽しむ姿が見られました。

1 月は様々な種類のお正月遊びを楽しみました。福笑いでは、アンパンマンのキャラクターの顔を一生懸命に作っておられ、目、鼻、口を合わせて上手に出来るとパチパチと手を叩いて喜んでおられましたよ。風船つきやこま回しでは、羽子板を持ち、保育者と一緒に風船をポンとついて身体をいっぱい動かして楽しんだり、手先を器用に使って繰り返しこまを回して楽しんでおられたうめ組さんでしたよ。凧揚げでは、テラスで思いっきり走り、風を切って寒さに負けずに遊んでおられましたよ。

お部屋では、造形遊びを楽しみました。クレパスを使って模造紙いっぱいにのびのびと描いてみたり、ビニール袋やクラフト紙などの素材にも描いたりしました。クレパスを両手に持ち、ぐるぐる・トントンとしてダイナミックに描いて楽しむうめ組さんでしたよ。

また、遊戯室やお部屋でトランポリンやマットや巧技台を使い身体をたくさん動かして運動遊びをしました。寝返りをうつたり、はいはいをしたり、つかまり立ちをしてみたりと一人ひとりの発達に合わせて身体を動かしていますよ。「できた!」という気持ちを大切にしながら、保育者が傍で見守り、安心して身体を動かせるように見守っています。

2 月も体調に気をつけながら冬の遊びを楽しみたいと思います。

## ☆今月のねらい☆

○保育者や他児と目線を合わせてコミュニケーションを取る



○身近なものに興味を持ち、名前を知る



☆今月のお弁当の日は、7日(土)、16日(月)です。

お弁当の用意をお願いします。また、全ての持ち物に記名をお願いします。

☆9時以降に欠席・遅刻の連絡をされる場合は、園に電話をして頂きますようお願いします。

